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Stark wie ein Ochse 

Ich habe den Eindruck, der Vater drängt mich dazu, Seinen Söhnen und 

Töchtern mitzuteilen, dass es große Bedeutung hat, dass dies das Jahr ist, 

in dem der Ochse in die Gemeinde einzieht. Der Vater sagt: „Meine Söhne 

und Töchter werden nicht länger die Krümel essen, die unter den 
Tisch fallen. Nie mehr!” Viele von euch sind wie Ochsen, denn ihr habt 

schwere Lasten getragen. 

Obwohl Ochsen für ihre Kraft und ihre harte Arbeit bekannt sind, tragen sie 

auch Verantwortung, während sie schwere Lasten tragen. Viele von uns 

können sich mit diesem Ochsen in ihrem eigenen Leben identifizieren, da 

wir in unserem Leben sowie in unseren Diensten Lasten und Verantwortung 
getragen haben und für einige von uns hat diese Zeit Jahre gedauert. Ich 

fühlte den Vater sagen, dass diese Zeit des Schwer-beladen-Seins 

nun zu einem Ende kommt und dass dies plötzlich geschehen wird. 

Die Gesichter der vier lebendigen Wesen 

In Hesekiel Kapitel 1 hatte Hesekiel eine offene Vision: 

Und es geschah … als ich unter den Weggeführten am Fluss Kebar war, da 

öffnete sich der Himmel, und ich sah Offenbarungen Gottes… und die Hand 

des HERRN kam dort über ihn. 

Und ich schaute, und siehe, ein Sturmwind kam von Norden her, eine große 

Wolke und loderndes Feuer, von einem Strahlenglanz umgeben; aus seiner 
Mitte aber glänzte es wie Goldschimmer, mitten aus dem Feuer. Und mitten 

aus diesem erschien die Gestalt von vier lebendigen Wesen, und dies war 

ihr Aussehen: Sie hatten Menschengestalt. Und jedes von ihnen hatte vier 

Gesichter, und jedes von ihnen hatte vier Flügel. Ihre Füße standen gerade, 

und ihre Fußsohlen glichen der Fußsohle eines Kalbes, und sie funkelten wie 
der Schimmer von blankem Erz. Unter ihren Flügeln befanden sich 

Menschenhände an ihren vier Seiten, und alle vier Seiten hatten ihre 

Gesichter und ihre Flügel. Ihre Flügel waren miteinander verbunden; wenn 

sie gingen, wandten sie sich nicht um; jedes ging gerade vor sich hin. Ihre 

Gesichter aber waren so gestaltet:  

vorn das Gesicht eines Menschen; auf der rechten Seite, bei allen 

vieren, das Gesicht eines Löwen; zur Linken, bei allen vieren, das 

Gesicht eines Stieres [Ochsen]; hinten aber hatten alle vier das 
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Gesicht eines Adlers. Ihre Gesichter aber und ihre Flügel waren nach oben 

ausgebreitet; je zwei Flügel waren miteinander verbunden, und zwei 

bedeckten ihre Leiber. Und jedes ging gerade vor sich hin; wo der Geist 
hingehen wollte, da gingen sie hin; sie wandten sich nicht um, wenn sie 

gingen. Und dies war die Gestalt der lebendigen Wesen: Ihr Aussehen war 

wie brennende Feuerkohlen, wie das Aussehen von Fackeln; und die 

Feuerkohle fuhr zwischen den lebendigen Wesen hin und her; und das Feuer 
hatte einen strahlenden Glanz, und von dem Feuer gingen Blitze aus. Die 

lebendigen Wesen aber liefen hin und her, sodass es aussah wie Blitze. 

Hesekiel 1, 1-14 Schlachter [aus dem Englischen] 

Lasst uns nun die Gesichter der vier lebendigen Wesen aus Hesekiels Vision 

näher betrachten: 

Der Löwe – steht für Königtum. Der Löwe symbolisiert uneingeschränkte 

Macht und Königsherrschaft, mit einer gewaltigen Autorität, die für eine 
territoriale Salbung steht. Wenn er BRÜLLT, kann man ihn kilometerweit 

hören.  

Der Mensch – Der Vater hat uns in Seinem Bildnis, als sein Ebenbild, 

geschaffen. Ein menschliches Wesen steht für Verstand, da wir die höchste 

Verstandeskraft der ganzen Schöpfung besitzen. 

Der Ochse – Der Ochse ist der Lastenträger (gleich dem Esel, der die 

Totenasche für Gottes Volk hinaustrug).  

Der Adler – Der Adler fliegt hoch hinauf in die himmlischen Gefilde und 

kehrt mit dem Öl zurück, das erleuchtet und Offenbarung schenkt. Er ist 

Träger der Schlüssel zu den Toren der Stadt (Offenbarung 3).  

Wir sehen die vier lebendigen Wesen aus Hesekiels Vision in den vier 

Evangelien repräsentiert. Im Matthäusevangelium ist Jeschua der Löwe, der 

Messias, der König. Er wird von weisen Männern geehrt und führte ein Leben 

der unerschütterlichen Hingabe an Wahrheit und Gerechtigkeit. Im 
Markusevangelium finden wir den Ochsen, nämlich Jesus als der 

Diener, der das Joch unserer Sünde auf sich nahm, indem Er die Last 

(Tragweite) der Sünden der Menschheit trug. Im Lukasevangelium ist 

Er der Menschensohn, der Menschengestalt annahm und der zwar wie jeder 

andere Mensch der Sünde ausgesetzt war, jedoch ohne Sünde blieb. In 
Johannes ist der Adler der Sohn Gottes, als Er zum Himmel aufstieg, 

und Seine Himmelfahrt machte den Weg frei für den Heiligen Geist, 

sodass Er nun kommen und Offenbarung bringen kann.  

Vorwärts drängen ... die Nordwinde wehen! 

Nun müssen wir, wie diese vier lebendigen Wesen, 

vorwärtsdrängen. Wo der Geist hingehen wollte, da gingen sie hin; 

sie wandten sich nicht um, wenn sie gingen. Ich bete: „Heiliger Geist, 



lass die himmlischen Nordwinde wehen!“ Ich sehe einen Herrlichkeitssturm 

am Horizont und am höchsten Punkt des Horizonts dort weht der Nordwind. 

Der Nordwind wird zweimal in der Bibel erwähnt und in beiden Fällen 

brachten die Nordwinde, wenn sie wehten, ihrer Umgebung Enthüllung! 

In Jesaja 45, 1-8 (Schlachter) heißt es: 

So spricht der HERR zu Kyrus, seinem Gesalbten, dessen rechte Hand ich 

ergriffen habe, um Völker vor ihm niederzuwerfen und die Lenden der 

Könige zu entgürten, um Türen vor ihm zu öffnen und Tore, damit sie nicht 

geschlossen bleiben: Ich selbst will vor dir herziehen und das Hügelige eben 

machen; ich will eherne Türen zerbrechen und eiserne Riegel zerschlagen; 
und ich will dir verborgene Schätze geben und versteckte Reichtümer, damit 

du erkennst, dass ich, der HERR, es bin, der dich bei deinem Namen gerufen 

hat, der Gott Israels. Um Jakobs, meines Knechtes, und Israels, meines 

Auserwählten willen habe ich dich bei deinem Namen gerufen; und ich habe 
dir einen Ehrennamen gegeben, ohne dass du mich kanntest. Ich bin der 

HERR und sonst ist keiner; denn außer mir gibt es keinen Gott. Ich habe 

dich gegürtet, ohne dass du mich kanntest, damit vom Aufgang der Sonne 

bis zu ihrem Niedergang erkannt werde, dass gar keiner ist außer mir. Ich 
bin der HERR, und sonst ist keiner, der ich das Licht mache und die 

Finsternis schaffe; der ich Frieden gebe und Unheil schaffe. Ich, der HERR, 

vollbringe dies alles. Träufelt, ihr Himmel, von oben herab, und ihr Wolken, 

regnet Gerechtigkeit! Die Erde tue sich auf, und es sprosse Heil hervor, und 

Gerechtigkeit wachse zugleich! Ich, der HERR, habe es geschaffen. 

Die Zeit, in der die Nordwinde wehen und Enthüllung bringen, ist 
jetzt. Die Schätze, die in der Dunkelheit verborgen waren, werden nun ans 

Tageslicht gebracht. Kirche, dies ist nun unsere Zeit aufzustehen und die 

Gemeinde zu sein – und die apostolisch-prophetischen Leiter sind 

positioniert. Helfen wir mit, ihre Last zu verringern, und lasst uns eins 
werden (indem wir einen einzigen oder einheitlichen Körper formen) – dies 

ist unser Schlüssel zum Sieg! 

Wir sind dazu berufen, mächtige Überwinder zu sein. Es ist Zeit, in jedem 

Land und in jeder Stadt auf den Schultern der Riesen zu stehen! So wie 

David werden wir mit dem Herrn zusammenarbeiten und das Schwert des 

Geistes dazu verwenden, den Kopf der geistlichen Riesen abzuhauen, die 

Seine Gesalbten unterdrückt haben. 
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Angela und ihr Ehemann Larry leben in Washington State und da 

Washington immer noch eines der unkirchlichsten Staaten in den USA ist, 

sind sie sich sehr bewusst, wie sehr gerade auch ihre Region, aber auch 
Menschen in anderen Ländern, Christus brauchen. Seit mehr als 30 

Jahren ist sie eine Verfechterin des Glaubens und eine Stimme für jene, 

die keine Stimme haben. Sie bereist die ganze Welt, um zu predigen und 

den Leib Christi zuzurüsten. Durch ihre Reisen hat Angela Dienste in 
vielen Städten Nordamerikas und auf der ganzen Welt aufgebaut und 

unterstützt. 
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